

SAC Hörnli

18. Generalversammlung vom 11. März 2016
IWAZ Wetzikon

18.35 – 19.45 Uhr

Prot. Nr. 121

Traktanden

1. Protokoll der GV 2015
2. Jahresbericht des Präsidenten
3. Abnahme der Jahresrechnung und des Budgets
4. Wahlen
5. Mutationen
6. Ehrungen
7. Bericht über das Tourenjahr 2015
8. Erläuterungen über das Tourenprogramm 2016
9. Verschiedenes

Eröffnung

Unser Präsident, Rolf Meili, eröffnet um 18.35 Uhr die 18. Generalversammlung und begrüsst herzlich die Anwesenden. Er bedankt sich für das Vertrauen, das er bekommen hat für sein erstes Amtsjahr als Präsident. Stimmzähler sind: Bruno Müller und Bernie Senn. Es sind 59 Mitglieder anwesend.

1. Protokoll der GV 2015

Das Protokoll wird ohne Einwände angenommen und bei der Aktuarin einstimmig verdankt.

2. Jahresbericht des Präsidenten

Rolf Meili verliest den 18. Jahresbericht (siehe Anhang).

Rückblickend bemerkt er, dass es für ihn ein interessantes Jahr gewesen ist. Er wünscht allen ein unfallfreies und spannendes Tourenjahr.

Hansruedi Furrer ergänzt, dass sich Rolf als neuer Präsident voll in seinem neuen Amt eingesetzt habe. Das komme im Jahresbericht zu wenig heraus. Es seien zeitraubende Tätigkeiten gewesen. Sehr viel geleistet habe Rolf auch mit der Entwicklung des Notfallkonzeptes, dieses sei auch vom SAC gewürdigt worden. Viel geleistet habe er auch mit dem Pflichtenheft für die Vorstandsmitglieder sowie unserer Homepage. Er bedankt sich sehr für seine Arbeit und den Jahresbericht.

Mit einem kräftigem Applaus wird der Jahresbericht verabschiedet und die Arbeit von Rolf gewürdigt.

3. Jahresrechnung und Budget

Corinne Aeschbacher informiert: Das Vereinsvermögen beträgt per 31.12.2015:
Fr. 41'335.09. Gewinn 2015: Fr. 4'095.95

Der Revisor, Markus Füllemann, berichtet: Die *Jahresrechnung* ist am 16.02.2016 von den Revisoren Willy Wiedmer und Markus Füllemann geprüft worden. Die Bilanz und Erfolgsrechnung stimmen überein und seien detailliert und ordnungsgemäss geführt worden. Die Revisoren bedanken sich für die saubere und korrekte Arbeit.

Die Jahresrechnung und das Budget werden einstimmig durch Handerheben abgenommen.

4. a) Wahlen des Vorstandes

Einstimmig wieder gewählt werden: Hansruedi Furrer (Vizepräsident, Kurse/Veranstaltungen), Yvonne Uttinger (Mitgliederdienst), Klaus Portmann (Tourenchef), Andreas Senn (Tourenchef), Corinne Aeschbacher (Finanzen/Werbung), Silvia Diebold (Aktuarin).

b) Wahl des Präsidenten

Die Versammlung wählt Rolf Meili zum Präsidenten mit kräftigem Applaus. Hansruedi Furrer bedankt sich bei Rolf nochmals für seinen grossen Einsatz und würdigt seine enorme Arbeit.

c) Wahl eines Revisors /einer Revisorin

Claudia Egg wird einstimmig als neue Revisorin gewählt. Willy Wiedmer geht, Markus Füllemann bleibt.

5. Mutationen

Yvonne Uttinger informiert: Zum heutigen Zeitpunkt der GV sind es 601 Mitglieder. Davon 277 Frauen und 324 Männer.

Neueintritte letztes Jahr: 67 Personen, Austritte: 42 Personen.

Die Sektion trauert um zwei Bergkameraden. Durch tragische Unfälle verloren wir Dominik Rossi und Kurt Nüssli.

6. Ehrungen

Folgende Mitglieder werden von Yvonne für ihre langjährige Mitgliedschaft beim SAC geehrt.

- 40 Jahre SAC: Hans Goller (anwesend) und Paul Stähli (abwesend)
- 25 Jahre SAC: Kurt Schletti, Markus Holder, Nathalie Uhl
- D'Angelone Nicola und Gian-Carlo (abwesend)
- Elisabeth Zollinger (abwesend)

Die Anwesenden erhalten ein T-Shirt.

7. Bericht über das Tourenjahr 2015

Klaus Portmann berichtet: Die Touren seien das wesentlichste von unserem Verein. Dazu braucht es engagierte Tourenleiter, aber auch solche, die an den Touren teilnehmen. Von den 115 ausgeschriebenen Touren wurden deren 72 durchgeführt. Absagegründe: regnerischer Sommer, zu wenig Schnee, Lawinengefahr. Es nahmen total 229 Mitglieder an den Touren teil.

Resultate der fleissigsten Teilnehmer und Teilnehmerinnen:

10. Rang: Erika Wüest und Walther Diefenbacher (17 Touren), 9. Rang: Hedi Egli, Susi Rupper und Rita Frehner (18), 8. Rang: Erika Senn-Deiss, Samuel Rüegg (19), 7. Rang: Thea Kipfer und Peter Notter (21), 6. Rang: Manfred Kipfer (24), 5. Rang: Dani Böhi (25) 4. Rang: Kathrin Senn (27), 3. Rang: Hermann Weber (30), 2. Rang: Bernie Senn (34), 1. Rang: Stefan Imholz (41)

Preise: Gutscheine vom Outdoorland, Mönchaltorf

Bei den Tourenleitern gibt es folgende Austritte: Adi Häberli, Nathalie Uhl und Hanspeter Stutz.

Nathalie Uhl war ein Gründungsmitglied des SAC Hörnli. Sie hatte im Jahre 1999 den TL-Kurs gemacht. Sie war auch im Vorstand, hatte das Logo entworfen und leitete Klettertouren (u.a. auch das legendäre Pfingstklettern).

Hanspeter Stutz war während 8 Jahren Tourenchef und leitete Touren in allen Bereichen: Klettern, Hochtouren, Skitouren.

Mit diesen beiden Tourenleitern verlieren wir zwei Koryphäen.

Von den bisherigen 66 TL sind heute noch 31 aktiv. Klaus begrüsst die neuen Tourenleiter Stefan Imholz und Rahel Strässle.

Klaus bedankt sich bei den Tourenleitern für ihr Engagement. Die Anwesenden schliessen sich dem an mit einem kräftigem Applaus.

Tourenkommission: Peter Notter ist aus der TK ausgetreten, er war für den Kletterbereich zuständig. Im Moment wird er nicht ersetzt. Klaus bedankt sich bei Peter für seine Arbeit, die Versammlung verdankt dies ebenfalls mit einem kräftigem Applaus

Die TK beschäftigt sich mit allem, was mit den Touren zu tun hat: Sicherheit für die Touren und mitverantwortlich für Verhaltensregeln bei Notfällen.

8. Tourenprogramm 2016

Klaus informiert: Auch in diesem Jahr haben wir ein breites Angebot: Freeriden, Hallenklettern, Snowboardtouren, Skitouren, TL-Weiterbildung im April, Hochtouren, offenes Klettern. Ein spezieller Anlass findet am 22. März 2016 im Outdoorland statt: Es gibt ein Apéro und 20 % Sonderrabatt. Zudem werde eine Clubjacke präsentiert, welche wir zu einem Sonderangebot erhalten.

9. Verschiedenes

Maja Baas hat sich als Webmasterin verabschiedet. Rolf appelliert an die Anwesenden, dass jemand dieses Ressort übernehmen soll. Er bedankt sich bei Marietta Furrer für die schöne Tischdekoration.

Um 19.45 Uhr schliesst Rolf Meili die 18. Generalversammlung.

Wetzikon, 11. März 2016

Die Aktuarin

Silvia Diebold